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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor Robson 
de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente 
em exercício declara aberta a 22ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 2º ano 
legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e 
vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. OFÍCIO Nº 39/GAB/22, 
AO EXMO SR. FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA. ASSUNTO: RESPOSTA 
AO OFÍCIO Nº 56/2022- CVMC. 2. OFÍCIO Nº 040/2022. AO EXMO SR 
FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA. ASSUNTO: PROJETO DE LEI 
016/2022. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE 
CRÉDITO SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 3. PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 01/2022 DE 22 DE AGOSTO DE 2022. AUTORIA VEREADOR 
JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE A 
DOAÇÃO DE ÓCULOS DE GRAU, PELO PODER PÚBLICO MUNICIPAL AOS 
ALUNOS REGULARMENTE MATRICULADOS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 
DE ENSINO. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e 
Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI Nº 016/2022, DE 04 DE  
AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 
SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. O PROJETO DE LEI Nº 01/2022, DE 22 DE  
AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, QUE DISPÕE SOBRE A DOAÇÃO DE ÓCULOS DE 
GRAU, PELO PODER PÚBLICO MUNICIPAL AOS ALUNOS REGULARMENTE 
MATRICULADOS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO. Em seguida o 
Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos 
Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando 
Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da 
Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
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Henrique de Melo Costa, João Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o 
Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1.     EM ÚNICO 
TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE 
LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA IMPLANTAÇÃO DE UM POLO INDUSTRIAL 
EM NOSSO MUNICÍPIO, ESPECIFICAMENTE NA LOCALIDADE CONHECIDA 
COMO CLUVAC, POR TRÁS DO FÓRUM DE CAPELA/AL, FOMENTANDO A 
ECONOMIA LOCAL E GERANDO EMPREGOS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE 
PESAR Nº 15/2022 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CAPELA/AL, ACERCA DO FALECIMENTO DO JOVEM CAPELENSE  CELSO 
LAURINDO NETO, FALECIDO EM UM TRÁGICO ACIDENTE AUTOMOBILÍSTICO 
EM 20 DE AGOSTO DE 2022 EM PILAR/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para 
explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo 
Amorim. Saúda a todos. Enfatiza que ontém participou do terceiro grupo de leitura 
na Escola Torquato Cabral, uma escola antiga, que necessita de uma reforma do 
Governo do Estado. Fala que a Deputada Fátima Canuto está destinando uma 
emenda para ajudar na reforma dessa escola. Fala de outro tema polêmico do 6º da 
educação, visto que necessita ser retificado. Fala que já está na comissões para ser 
avaliado. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima 
Moreira. Saúda a todos. Saúda o amigo Ecológico. Faz uma explanação sobre sua 
indicação, para implantação de um polo industrial em nosso município, 
especificamente na localidade conhecida como cluvac, por trás do fórum de 
Capela/al, fomentando a economia local e gerando empregos. Indicação de extrema 
importância para o nosso município. Deseja os sentimentos a família do jovem 
capelense, Celso. Fala da educação e do grande problema da 6ª parte. Fala que 
sempre estuda para sempre fazer o certo. Fala que está a disposição para fazer uma 
extraordinária para resolver o problema dos professores. Diz que espera contar com 
a parceria dos membros da CCJ. Fala que nunca vai levar  a culpa, se não tem. 
Coloca-se a disposição do jurídico, legislativo e executivo. Pede a parceria para ver 
a necessidade dos demais projetos que estão parados na casa. Fala do projeto do 
laboratório que está parado, e precisa ser votado. UM APARTE VEREADOR 
HEITOR, fala que nossa cidade tem recurso para as obras. Pede que as comissões 
vejam os erros e corrijam para aprovar os projetos. A Vereadora Tanúsia, fala que 
tem uma empresa interessada em fazer uma fábrica  e pede a parceria da casa. UM 
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APARTE VEREADOR HEITOR, fala que o projeto foi votado, mas falta devolver 
para o executivo. UM APARTE VEREADOR VALDENI, pede desculpas, pois 
atrasou assinar, devido a alguns problemas pessoais que foi resolver em Maceió e 
só assinou ontém, terça-feira. A Vereadora Tanúsia, agradece. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala 
sobre a 6ª parte e dos empecilhos das comissões. Fala que ao andar nas ruas é 
abordado pela população pedindo mais um loteamento para beneficiar as pessoas 
que não tem casa própria. Destaca que o Gestor tem planos para comprar um lote 
nas região da fazenda bandeira para beneficiar essas pessoas. Fala que os 
vereadores tem que adiantar os projetos e frisa que não pode ficar parado, por que 
quem perde é a população. Fala que a casa tem esse poder. Destaca que a 
Deputada Cibele Moura, disponibilizou mais uma emenda para a cidade de Capela. 
Fala que também o Deputado federal, ja enviou várias emendas também. Pede que 
não permitam que a população vá embora da nossa cidade. UM APARTE 
VEREADOR FERNANDO MALTA, fala que o Promotor  marcou uma renião no 
fórum com todos os vereadores, para buscar ajuda. O Vereador João, fala que o que 
for bom para Capela, vão apoiar sempre. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Saúda sua 
esposa Vânia, presente em plenário. Deseja sentimentos a família enlutada do 
amigo Celso. Deseja feliz aniversário ao primo Fernando Malta. Faz uma explanação 
sobre o projeto da sua autoria, sobre a doação de óculos de grau, pelo poder público 
municipal aos alunos regularmente matriculados na rede pública municipal de 
ensino. Tendo em vista que muitos alunos, necessitam de óculos e não tem 
condições de comprar. Fala do esporte capelense, e frisa que não tem ajuda do 
município, destacando que Capela recebe verba para ajudar os desportistas locais. 
Parabeniza o amigo Pêu e Ivanildo, pela organização do amistoso do fim de 
semana. Fala que o Gestor não dar suporte ao esporte. Fala da quadra das casas 
novas, onde estava sendo realizado um projeto pelo professor Pêu, e as crianças 
estavam treinando descalças. A quadra não tem energia, pois está cortada e não 
tem vigia. Fala da quadra da Usina João de Deus, que no projeto era coberta e 
agora vão construir sem coberta. Fala das constantes reclamações dos populares, 
sobre a falta dos remédios de pressão na secretária de saúde. Fala da quadra de 
futevôlei que até hoje não terminaram. Fala que o SINTEAL pediu os contra cheques 
do rateio que não está do portal da transparência da prefeitura, onde tiveram 
descontos exorbitantes. Fala da 6ª parte, e frisa que o Gestor só vai devolver por 
que é ano político. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, pergunta o por que o 
projeto não foi devolvido. O Vereador José Luiz, faz cobranças sobre os fardamentos 
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que até o momento não foi entregue. Fala do projeto e diz que os vereadores não 
tem culpa do erro da secretária. Destaca que está pronto para uma extraordinária. 
Fala que a 6ª parte do senhor bonzinho, para ajudar os professores e a classe da 
educação. Fala que a educação de Capela nunca foi valorizada pelo Gestor. Fala 
sobre o auxílio enchente e o auxílio Capela. Fala que o auxílio já deveria ter sido 
pago. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que quanto ao atraso, a demora é 
devido a fabricação do cartão. Fala que não é defesa, e sim por que está na 
secretaria vendo o que acontece. Fala sobre os medicamentos, e diz que alguns não 
fazem parte do elenco do município. O Vereador José Luiz, fala que cabe a 
secretária Lícia comprar. Sobre o auxílio, pergunta se é só em Capela. Fala que falta  
vaga para o povo daqui na questão dos exames, por que a prioridade é do povo de 
Cajueiro. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que o hospital de Capela hoje é 
regional, recebe várias cidades. Fala que inclusive o Prefeito mandou uma 
suplementação e o vereador falou que não iria apoiar. O Vereador José Luiz, fala 
para João Omena, que da mesma forma que bateu a mão na mesa, bata na mesa 
do Prefeito quando for fazer cobranças em prol da população. Fala que cobra o que 
é errado. Diz que a prioridade aqui é da população capelense. Agradece. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. 
Externa os sentimentos a família enlutada, do jovem capelense, Celso que foi vítima 
de um grave acidente. Pede a Deus que conforte todos os familiares. Parabeniza a 
Vereadora Tanúsia, pela indicação de um polo industrial, como também parabeniza 
o projeto do Vereador José Luiz. Parabeniza o Gestor e a secretária de educação, 
em nome do Erivan e Rosiel, pela organização do JECAP, que serão 04 dias. Fala 
que é muito bom esse incentivo ao esporte. Fala do dia do estudante, e parabeniza 
todos os estudantes pelo seu dia. Parabeniza a diretora Juliana e a Rosicleide, pela 
realização da festa em homenagem aos estudantes.  Faz uma indicação verbal, para 
que seja feito um torneio de tênis de mesa na rede municipal de Capela. Fala que o 
Gestor confia no jurídico da prefeitura. Culpa também o jurídico da Câmara, que não 
fez a devolução. Fala que não julga, mas que deveria ter tido uma atenção maior. 
Pergunta por que o projeto não entrou na sessão do dia 10/08. A Vereadora Kalline, 
fala que a casa tem que ter cuidado com os prazos. Fala que os vereadores são 
responsáveis para aprovar. Pede celeridade nos projetos. Fala que os vereadores 
são eleitos para agradar o povo. Faz uma cobrança sobre o site da Câmara e frisa 
que está desatualizado. Pede que coloquem em dia a transparência no portal da 
casa. Deseja os parabéns ao Presidente Fernando Malta, como também parabeniza 
sua prima Amanda pela passagem dos seus aniversários. Agradece o espaço. E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de 
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Almeida. Saúda a todos. Parabeniza o Presidente da casa pela passagem do seu 
aniversário. Pede um apoio dos nobres vereadores para o rapaz que se acidentou 
na rua do alto. Faz um apelo ao executivo, que agilize a colocação da proteção de 
tela naquela localidade, para evitar acidentes. Fala do transporte escolar e pede ao 
secretário que tente resolver o transporte para os alunos da UFAL e Satuba. E assim 
se despede. Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio 
Lucena Malta. Saúda a todos. Saúda a sua esposa Liliane e Vânia, presentes em 
plenário. Primeiramente fala dos temas mencionados no dia de hoje. Fala do projeto 
da tornearia e frisa que todos os projetos aprovados, ele assina e envia todos os 
documentos ao executivo todas às quartas-feiras. Sobre a 6ª parte, fala que não 
adianta procurar culpados, mas tentar resolver. Fala que todos os projetos que 
chegaram na casa, foram colocados em pauta e aprovados. Fala que nunca deixou 
de assumir sua responsabilidade. Destaca que foi eleito para ser Presidente e fala 
que foi eleito para representar o povo, com responsabilidade e humildade. Fala que 
devem cobrar do Presidente, como do Gestor também. Diz que nunca vai tirar direito 
de ninguém e frisa que quem tirou a 6ª parte da educação foi o Gestor. Fala que irão 
devolver e dar celeridade. Destaca que nenhum vereador é culpado. A Casa dá 
análise com responsabilidade, para serem aprovados. Fala que a Capela é nossa. 
Fala que teve 557 votos, mas que é vereador  estimadamente 16.907 pessoas. Fala 
que não é dono da verdade, mas escuta e analisa. Fala que vão recuperar o que foi 
tirado da educação. Diz que ao término da sessão irão ao encontro do Promotor, 
mostrar as demandas de Capela. Fala do ofício da equatorial, onde já tiveram 
retorno e pediram celeridade na solução do problema da energia. Fala da resposta 
do ofício da casal, para cobrar o equívoco do fake news. Fala que  a Casa 
Legislativa repudia a ação da casal. Pede a casal que se retrate. Fala do curso 
profissionalizante da caravela, onde teve uma grande quantidade de inscritos. Fala 
do JECAP, e parabeniza a todos os envolvidos na realização desse evento da 
educação. Diz que aplaudem no certo e cobram nos erros. Pede que solucionem o 
problema da tela na Rua do Alto, para evitar acidentes como ocorreu com um 
popular daquela localidade. Fala do seu aniversário e agradece a Deus por mais um 
ano de vida. Fala que o futuro, a Deus pertence. E assim se despede. O Presidente 
em exercício encerra a 22ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e 
Vereadoras para a 23ª sessão ordinária, a se realizar no dia 31 de agosto de 2022, 
no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, 
lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em 
exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. 
Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.  
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Em             24 de Agosto      de              2022. 


